



PERAYAAN TRI SUCI WAISAK 2565 BE - 2021

Wakil Menteri Agama Zainut Tauhid Sa'adi, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan dan Dirjen Bimas Buddha Cialiadi berfoto bersama Ketua Umum Walubi Hartati Murdaya dan Murdaya Poo serta para bhiksu pada Perayaan Tri Suci Waisak 2565 BE - 2021 yang diselenggarakan Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) di JIExpO Kemayoran, Jakarta Pusat, Rabu (26/5). Perayaan Tri Suci Waisak 2565 BE - 2021 mengangkat tema Waisak Membangkitkan Semangat Persatuan Untuk Indonesia Maju.

51 Pegawai KPK Akhirnya Diberhentikan, Ini Bentuk Pelecehan terhadap Presiden

Pemberhentian 51 pegawai KPK adalah tindakan insubordinasi terhadap perintah Presiden Jokowi. Bahkan pemecatan itu dianggap bentuk pelecehan terhadap Kepala Negara. Kenapa?

JAKARTA (IM) - Kepala Badan Kepegawaian Negara (BKN) Bima Haria Wibisana

menyatakan, 51 pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) akhirnya diberhentikan. Mereka

disebut tak dapat dibina melalui pendidikan dan pelatihan (diklat) kebangsaan, juga tidak bisa diangkat menjadi pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja (PPPK).

Bima menegaskan bahwa persyaratan untuk menjadi pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja (PPPK) sama dengan syarat menjadi pegawai negeri sipil (PNS).

"Jadi kalau mereka tidak

memenuhi syarat ASN, ya itu berlaku untuk dua-dua status kepegawaian itu," kata Bima dalam konferensi pers, Selasa (25/5).

Bima menjelaskan, dalam Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2015 tentang aparatur sipil negara (ASN), semua orang yang hendak menjadi ASN harus memenuhi nilai dasar kode etik dan kode perilaku.

"Jadi mereka harus memenuhi, kalau dalam UU 5 nomor 2015 nilai dasar kode etik dan kode perilaku pasal 3, 4, 5," ucapnya.

Diketahui, Wakil Ketua KPK Alexander Marwata mengatakan, ada 51 pegawai yang terpaksa diberhentikan karena dinilai tidak bisa mengikuti pelatihan dan pembinaan lanjutan.

▶ Bersambung ke hal 11

KASUS SUAP EKSPOR BENIH LOBSTER Rekening Penjual Durian Dipakai Sekpri Edhy Prabowo untuk Transfer

JAKARTA (IM) - Penjual durian, Achmad Syaiful Anam mengaku rekeningnya pernah digunakan oleh sekretaris pribadi (sekpri) mantan Menteri Kelautan dan Perikanan Edhy Prabowo, Amiril Mukminin.

Achmad menyebut bahwa rekening bank BNI miliknya digunakan Amiril untuk melakukan transfer uang ke sejumlah pihak.

"Rekening yang sering dipakai itu di Bank BNI, Bang Amiril katanya mau pinjam ATM saja jadi saya berikan," sebut Achmad dalam persidangan di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Jakarta, Selasa (25/5) kemarin.

Ia menjadi saksi bagi terdakwa dugaan korupsi terkait ekspor

benur, Edhy Prabowo. Jaksa Penuntut Umum (JPU) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Rony Yusuf lantas menanyakan keabsahan berita acara pemeriksaan (BAP) Achmad terkait penggunaan rekeningnya untuk mentransfer ke sejumlah pihak termasuk terpidana dugaan korupsi benur lobster (BBL).

Adapun transfer tersebut antara lain untuk terpidana dugaan korupsi BBL seperti Amiril Mukminin pada 19 Juli hingga 30 September 2021 sebesar Rp 326,5 juta, sekretaris pribadi istri Edhy Prabowo, Ainul Faqih, 19 Agustus 2020 sebanyak Rp 50 juta.

▶ Bersambung ke hal 11

Survei Capres 2024 Y-Publica: Ganjar 20,2%, Puan Maharani 0,7%

JAKARTA (IM) - Hasil survei Y-Publica memperlihatkan elektabilitas Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo menembus 20,2 persen untuk pertama kalinya

sejak survei Maret 2020.

"Elektabilitas Ganjar terus melaju hingga berhasil tembus 20,2 persen," kata Direktur Eksekutif Y-Publica Rudi Hartono

dalam siaran persnya di Jakarta, Rabu (26/5).

Elektabilitas Ganjar pada

▶ Bersambung ke hal 11

Rosmawaty Tiba-tiba Muncul ke Publik, Mengaku Istri Pertama Hotma Sitompul

JAKARTA (IM) - Seorang perempuan paruh baya bernama Rosmawaty tiba-tiba muncul. Di hadapan awak media, dia mengaku sebagai istri pertama penga-

cara kandung, Hotma Sitompul.

"Hari ini, saya ingin menjelaskan dan atau meluruskan status hukum keturunan Hotma Sitompul yang sah secara hukum.

Bahwa saya telah melangsungkan pernikahan sah dengan beliau di Jakarta Pusat, pada 22 September

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

5.034 Kasus Baru Korona Tersebar di 30 Provinsi, Provinsi Riau Terbanyak

JAKARTA (IM) - Berdasarkan data yang dibagikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 kepada wartawan, Rabu (26/5) sore, tercatat 5.034 kasus baru Covid-19. Data tersebut dihitung sejak pukul 12.00 WIB Selasa (25/5) hingga Rabu pukul 12.00 WIB.

Adanya penambahan kasus baru itu sehingga secara akumulatif ada 1.791.221 kasus positif Covid-19 di Indonesia hingga saat ini. Adapun jumlah penambahan ini didapatkan dari hasil pemeriksaan terhadap 82.320 spesimen dalam 24 jam terakhir.

Berdasarkan data tersebut,

▶ Bersambung ke hal 11

kasus baru pasien konfirmasi positif Covid-19 tersebar di 30 provinsi. Adapun 4 provinsi yang tidak melaporkan terjadinya penambahan kasus positif harian yaitu Sulawesi Tenggara, Sulawesi Barat, Maluku, Papua.

Dari data yang sama, tercatat juga lima provinsi dengan penambahan kasus baru tertinggi. Kelima provinsi itu yakni Riau 739 kasus baru, Jawa Barat 660 kasus baru, DKI Jakarta 617 kasus baru, Jawa Tengah 548 kasus baru, dan Sumatera Barat 290 kasus baru.



KEPADATAN JALUR WISATA PUNCAK LIBUR WAISAK

Sejumlah kendaraan antri di pintu keluar Tol Jagorawi saat diberlakukan rekayasa arus sistem satu arah (one way), Ciawi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Rabu (26/5). Kepadatan tersebut disebabkan tingginya volume kendaraan yang ingin berwisata ke kawasan Puncak Bogor pada libur Hari Raya Waisak.

Bagus
Masker Sehari-hari
Daily Mask
3Ply Masker
日用防护口罩
长时间佩戴更加舒适

intiland
Meski sebitir tetesan air nampak tidak berarti, lambat laun akan memenuhi tempat penampungan besar.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Masyarakat Papua Dihebohkan Berita Gubernur Papua Meninggal

WARGA Papua khususnya yang berada di Kota Jayapura sempat dihebohkan kabar meninggalnya Gubernur Papua Lukas Enembe. Pada Selasa, (25/5), kabar burung itu berseliweran melalui pesan singkat elektronik (SMS) dan media sosial.

Juru Bicara Gubernur, Rifai Darus yang didampingi Staf Khusus Gubernur Papua, Ronald Manurung membantah berita tersebut.

Rifai Darus dalam keterangan per di Jayapura, Selasa (25/5) mengatakan, dalam kurun beberapa hari belakangan ini banyak sekali beredar SMS dan Disinformasi di media sosial yang menyatakan Gubernur Papua, Lukas Enembe meninggal dunia.

Rifai memastikan bahwa pesan tersebut adalah pesan yang keliru dan mengandung berita bohong atau hoaks.

"Saya nyatakan bahwa pesan itu keliru dan sepenuhnya mengandung berita bohong atau hoax" tegas Rifai Darus.

▶ Bersambung ke hal 11

Arab Saudi Hanya Izinkan Calon Jamaah Haji Divaksin Buatan Eropa

ARAB Saudi mensyaratkan jamaah yang akan melaksanakan ibadah haji harus sudah divaksin. Namun pihak Kerajaan Arab Saudi hanya merekomendasi vaksin buatan Eropa. Sehingga calon jamaah haji yang sudah divaksin Sinovac harus divaksin ulang.

PT Bio Farma (Persero) mengusulkan para calon jamaah haji Indonesia yang menerima vaksin Covid-19 buatan Sinovac untuk divaksin ulang dengan vaksin buatan AstraZeneca, salah satu merk yang diterima oleh Arab Saudi, untuk memenuhi syarat melaksanakan haji.

Menurut Direktur Utama PT Bio Farma (Persero), Honesti Basyir, Pemerintah Arab Saudi hanya mengizinkan vaksinasi Covid-19 bagi calon jamaah haji menggunakan vaksin yang diproduksi oleh produsen farmasi Eropa dan Amerika Serikat (AS), yakni vaksin Pfizer, Moderna, dan AstraZeneca.

Pasalnya, produsen dari ketiga jenis vaksin tersebut sudah menerima sertifikasi dari

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

Kurs Rupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.400,00	14.135,00
SGD	11.012,00	10.702,00
AUD	11.238,00	11.018,00
EUR	17.738,00	17.493,00
HKD	1.895,00	1.805,00
GBP	20.569,00	20.289,00

Rabu 26 Mei 2021 16.30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>